

本部高校 NEWS



2学期スタート「始業式」

海外留学体験の報告会



9月2日の始業式では、夏休み中に「本部っ子短期留学」に参加した本校の6人が、全校生徒の前で報告会を行いました。21日間のアメリカ留学の中で、生活スタイルの違いに驚きながらも、たくさん刺激を受けたようです。貴重な体験が出来ましたね！

野球部推戴式



秋の高校野球大会に向けた決意表明を行いました。初戦は9月17日中部農林高校との試合。最新の試合情報はインスタにて発信中。

スマートテレビ導入

全教室にスマートテレビが導入され、動画教材を簡単に授業で見せることが可能になりました。そして、タブレット端末と無線で繋ぐことが出来るので、配線も煩わしくなく、移動や利用がスムーズに行えるのはいいですね。今後もDX化を進めながら、柔軟な授業づくりが行われていく予定です。



沖縄の公立高校で初！

スマホサミット



8月24日、ネットの安全な利用の為のルールづくりについて、中高生達が話し合うサミットが那覇市で行われ、本校から10人が参加しました。

生徒会長 ラジオPR



8月28日、生徒会長が保護司の方と一緒に「社会を明るくする運動」について、ラジオでPR。高校生目線でできる事を宣言してきました。

4部リーグ全勝 3部昇格！



中北部バレーボールリーグ夏季大会では、北山高校との合同チームとして出場。4部リーグ全勝し、3部に昇格。10月に開催される春高予選に向けて弾みをつけました。

女子バレー部おめでとう



また、4部の最優秀選手として1年生の友寄沙羅さんが表彰されました

編集後記

[編集担当 / 高校魅力化CN 田辺 由香里]

10月12日(土)「海洋博マルシェ」に出店！



夢実現武1年生で海洋博マルシェに挑戦！ハロウィンの月なのでテーマが「ゾクゾク！ワクワク」コスプレしながら、ちょっぴりホラーな飲食物を考え中！お楽しみに〜♡

